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Legalización de mariguana debe ser
consensuada: Castañeda
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Dado su papel como principal mercado mundial de las drogas y como socio de México y Colombia en su

combate, una eventual legalización de la mariguana debería ser consensuada con Estados Unidos, planteó hoy

el ex canciller mexicano Jorge castañeda.

Por ello, Castañeda destacó al participar en el panel “Terminando la Guerra Global contra las Drogas” la

importancia de que los presidentes de México y Colombia, Felipe Calderón y Juan Manuel Santos, realizaran

consultas al respecto con su colega Barack Obama, .

“No me pregunten la reacción de la opinión pública estadunidense. Puedo contratar una firma de encuestas

para saberlo, no lo necesito para eso, necesito saber lo que haría el presidente (Obama) si legalizamos”,

indicó castañeda en el conservador Instituto Cato.

Reconoció que resulta difícil anticipar si la eventual legalización del consumo pondría fin a la violencia que

genera.

Estimó sin embargo que las ganancias económicas de los cárteles de las drogas, fuente principal de su poder

de acción, se vería disminuido de manera considerable.

“Si legalizamos al menos la mariguana en México y algo parecido pasa en Estados Unidos, la cantidad de

dinero que tendrían a su disposición para comprar armas, contratar sicarios, corromper funcionarios seria

menor, se reduciría”, mencionó.

Para Castañeda la situación de seguridad que experimenta México no es resultado directo de un aumento en la

demanda de drogas en su país o en Estados Unidos, y de ahí el significativo impacto que derivaría de una

eventual legalización.

“(Estos grupos) harían menos cosas de las que están haciendo y creo que eso seria algo muy bueno a un

costo bastante reducido para México”, manifestó.

El también académico consideró que debido a su calidad, la mariguana mexicana resultaría un negocio muy

rentable si su comercio fuera legalizado.

“Creo que la producción de mariguana mexicana podría ser altamente competitiva si fuera legal”, dijo al insistir

que la legalización tendría un considerable efecto en la situación que vive México.

Según su propia definición, el Instituto Cato es un centro de investigación de políticas públicas apartidista. Sin

embargo, cuenta entre sus financiadores a uno de los promotores del Partido del Té, Charles Koch, quien

-según analistas- representa el ala más conservadora de la derecha estadunidense.
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